

Junto a Palestina: ¡siempre!



Foto: José M. Correa

La Habana, 7 feb (RHC) Desde que el 7 de octubre de 2023 comenzara uno de los genocidios más crueles que recuerda y recordará la humanidad, la masacre de Israel contra el pueblo palestino en la Franja de Gaza, Cuba ha dejado clara su posición, no solo de condena al crimen, o de denuncia perenne por la violación de los derechos de civiles inocentes, sino de reconocimiento al Estado palestino.

Profundos lazos de amistad nos unen a ese pueblo, valiente y defensor de su tierra hasta las últimas consecuencias –como nosotros–. Cuba ha expresado en alta voz la condena de la cruda realidad que desde hace décadas enfrentan los palestinos, expulsados de su propio mapa, como ahora quieren hacer Israel y EE. UU., luego de un genocidio largo: sacarlos para siempre de sus tierras.

Ese sentimiento de solidaridad ha movilizado a millones de cubanos y cubanas, quienes desde plazas, escuelas, centros de trabajo, redes sociales y hasta con la utilización de la tradicional kufiya palestina, se han convertido en parte de una lucha que sumó corazones.

Nuestro lado es el de la justicia, el de la verdad, el que da voz a los miles de niños, mujeres, jóvenes, ancianos, padres de familia, silenciados bajo el rugir de las bombas made in usa, frente a personas desarmadas e indefensas.

No es casual que Cuba ocupe entonces la Vicepresidencia del Comité para el Ejercicio de los Derechos Inalienables del Pueblo Palestino, un gesto que nos honra, y que asumimos con el compromiso de que «lo injusto no nos sea indiferente».

Ante las Naciones Unidas, seguiremos siendo pilar en el reclamo de una solución justa y duradera del conflicto israelo-palestino, que contemple el reconocimiento del Estado palestino independiente dentro de las fronteras anteriores a 1967.

Así lo dejó claro, la víspera, el embajador, representante permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Ernesto Soberón Guzmán, del mismo modo que patentizó que permanecerá nuestra denuncia a los crímenes que se cometen en Cisjordania, y al poder que obstaculiza la ayuda a quienes cada día se les convierte en una odisea buscar agua, comida o los servicios más básicos.

Cuba estuvo, está y estará, siempre, junto al pueblo palestino. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376036-junto-a-palestina-siempre>



Radio Habana Cuba